DENK.MAL



Ein Projekt der Mittelschule Hittisau unter dem Titel "Ukraine - … give peace a chance …."

https://www.youtube.com/watch?v=KvBk4atAaq0

Aus den gelben und blauen Zettelchen in der Klasse mit Gedanken zur Situation über den Angriffskrieg von Russland auf die Ukraine ist ein outdoor-fähiges Projekt geworden mit Steinen und wasserfester Farbe. Unser DENK.Mal hat einen Teil für die Vergangenheit, aber einen viel größeren der in die Gegenwart, ja in die Zukunft reicht. An dieser Stelle sollen immer wieder aktuelle Ereignisse platziert werden.

Die Gedanken zum Konflikt in der Ukraine, die Sorgen und Ängste, das Unverständnis und der Wunsch nach Frieden werden hier im öffentliche Raum kundgetan. Auf die Not, das Leid, den Tod soll hingewiesen und die Bereitschaft zur Hilfe kundgetan werden. Jedem ist bewusst, dass dieser Frieden aber auch nur in uns selber, in unseren Familien, Klassen und Gemeinden beginnen kann. Dazu wollen wir alle einen Beitrag leisten.

JM Mittelschule Hittisau

